



Adolf Ogi, hier mit der Bergdorf-Nati, beeindruckte das Spiel in Gspon mit seinem Besuch.

## Kickoff für EM-Apéro im Wallis

Die Vorfreude auf die Euro 08 steigt stetig, und auch im Wallis wird der Adrenalin-Spiegel immer höher. Gestern fand auf dem Fussballplatz Gspon ein Match zwischen dem FC Gspon und einer Mannschaft von Schweizer Tourismusleuten statt (0:0, 8:9 n. P.). Es war zugleich der Kickoff für die «**Bergdorf-EM auf 2008 m ü. M.**», die im nächsten Jahr

vom 23. bis zum 25. Mai auf dem höchstgelegenen Fussballplatz Europas stattfinden wird. Ein einmaliger Anlass als Apéro für die «richtige» EM in der Schweiz und in Österreich, mit attraktivem Rahmenprogramm und acht Teams (der FC Gspon vertritt die Schweiz) aus acht Nationen, die um den ersten Bergdorf-EM-Titel spielen.